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Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte um, com início às 14h00 minutos, realizou-se
a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, utilizando o serviço remoto
gratuito de reunião on-line, considerando a pandemia. Estiveram presentes os conselheiros e
conselheiras: Gisele, Catia, Otacílio, Cecília, Shirley, Cristiane Jordão, Heitor, Ione, Ana Laura,
Jeane, Angela, Iara, Priscila Sanae, Camila e os visitantes: Elis, Richardson, Meire, Lucinda,
Bruna. 

A  presidente  agradece  a  disponibilidade  de  todos  e  apresenta  a  pauta  da  reunião.  A
conselheira Ione se apresenta como representante da SES. Cátia coloca que é necessário
fazer  eleição  da  mesa  diretora,  pois  desde  a  saída  da  conselheira  Elis  o  cargo  de  vice-
presidente está sem indicação, porém pondera que com o baixo número de conselheiros do
poder público, considera interessante que a eleição seja realizada em nova reunião. Catia na
sequência  aponta a pauta que trata  da manifestação dos trabalhadores do SUAS sobre a
vacinação e que a SECID informou que Sorocaba acompanhará o calendário estadual e que o
mesmo não prevê vacinação para os trabalhadores do SUAS. Cátia lê o manifesto enviado
pelos funcionários do SUAS / SECID no qual solicitam apoio deste CMAS. Cátia sugere que
busquem apoio também no legislativo e judiciário. Iara pergunta se a SECID foi oficialmente
questionada e se sim, qual a resposta. Taline disse que recentemente em uma audiência o
Secretário Clayton se manifestou dizendo que a informação da SES é que seguiria o calendário
estadual.  Iara  então  sugere  que  busquem o  Secretário  e  tentem seu  apoio  no  manifesto.
Cristiane  sugere  que  no  texto  os  trabalhadores  solicitem  prazo  para  retorno  referente  ao
solicitado. Iara e Ana Laura reforçam a importância em que os trabalhadores sejam vacinados
nos grupos prioritários.  Em votação,  todos  os  conselheiros  se  manifestaram favoráveis  ao
apoio do CMAS no manifesto. A próxima pauta trata da apresentação do Projeto CDM – casa
da Mulher como novo projeto a ser realizado pela Casa do Menor de Sorocaba. Segundo os
representantes Richardson, Meire e Lucinda, o projeto prevê a implantação de um núcleo de
envolvimento comunitário, na perspectiva de trabalho com mulheres. Segundo eles, o Conselho
da Mulher foi favorável e o CMDCA solicitou ajustes. As conselheiras Gisele e Jeane farão a
visita e trarão as considerações em próxima reunião. Cátia apresenta a pauta que trata da
organização  da  Conferência  e  diz  que  houve  reunião  com  o  Secretário  Clayton,  também
presentes Dejanira e Marie, e que o mesmo manifestou total apoio da Secretaria. Por fim, a
última pauta da tarde foi a necessidade de indicação de representante do CMAS no NEP e
após explicação do funcionamento do núcleo, duas conselheiras se colocaram à disposição,
Cristiane  e Ana Laura,  ficando a conselheira  Ana Laura  como representante.   Nada mais
havendo, a presidente encerra a reunião às 16h20m, que para constar vai por mim lavrada e
assinada em conjunto com a presidente.

  Cátia Cristina Rocha 

Presidente do CMAS Sorocaba
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